

Die Besten auf dem Snowboard

Die Snowboard-Mädels der Sportmittelschule Altenmarkt holten sich bei den Schul-Olympics in Kärnten die Goldmedaille.

ALTENMARKT/GOLDECK. Bereits bei den Landesmeisterschaften am 18. Februar in Obertauern zeigte das Snowboard-Team der SMS Altenmarkt groß auf und qualifizierte sich mit einem deutlichen Vorsprung für die Snowboard-Bundesmeisterschaften 2016 in Kärnten. Die Tagesbestzeit bei den Damen fixierte Anna-Maria Galler (Radstadt), gefolgt von Johanna Sternath (Altenmarkt), Paula Fischbacher (Flachau), Leni Laubichler (Filzmoos) und Tina Neuhauser (Niedernfritz/Ersatz) auf den Plätzen 2, 3 und 6. Die weiteren Vorbereitungen der Altenmarkter Boarderinnen auf die Schul-Olympics fanden dann im Rahmen des Sport-



Das Siegerteam: Paula Fischbacher, Anna-Maria Galler, Johanna Sternath und Leni Laubichler (v. l.).

BILD: ÖSV

unterrichtes beim SBX-Kurs auf der Fageralm und in Flachauwinkl statt, wo intensiv an der Technik und Teamtaktik gefeilt wurde. Insgesamt qualifizierten

sich österreichweit 6 Mannschaften der Unterstufe für das Bundesfinale am Goldeck. Das Snowboard-Damenteam der SMS Altenmarkt konnte sich auf den

sehr schwierigen Kurs am besten einstellen, erzielte auch hier die Tagesbestzeit und holte sich die Goldmedaille. Für die Kärntner Lokalmatadoren aus Spittal/Drau (FSSZ und BRG) blieben die Ränge 2 und 3. Die Basis für den Sieg bei diesem Teambewerb (der Bewerb bei den Bundesmeisterschaften wird als Banced Course ausgetragen, wobei die drei schnellsten Zeiten aus einem Vierer-Team gewertet werden) legten einmal mehr Anna-Maria Galler und Johanna Sternath mit der 2. und 3. Laufzeit. Die Ergebnisse der weiteren Salzburger Mannschaften: BG/Sport RG (HIB) Saalfelden: 2. Oberstufe Damen und 4. Unterstufe Herren.